
 

 

 

 

 

文京区では、地域の皆様からのご意見ご要望を頂き、親しまれる公園となるよう、関口三丁

目公園の再整備を進めています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

関口三丁目公園 

第１回 意見交換会 ニュースレター 

文京区 

裏面へつづく 

第１回意見交換会を行いました！ 

＜説明した計画案＞ 

B 案：四季を感じる遊び場 

A 案：緑の中の遊び場 

C案：地形の段差を楽しむ遊び場 

令和５年７月６日（木）の午後６時半か

ら８時まで、第１回意見交換会を音羽地域

活動センターで開催しました。 

当日は、会場参加者 11 名、Zoom 参加

者３名の方に参加して頂きました。ご参加

ありがとうございました。 

 

 

⚫ 「公園について考えよう」 

 

 

⚫ 公園の概要、アンケート結果、利用実

態調査、整備計画案について事務局

から説明し、その後、参加者の皆様と

意見交換会を行いました。 

 

 

 

⚫ 「公園の良いところ、改善したいところ」 

⚫ 「設置する遊具の要望」 

⚫ 「トイレについて」 

⚫ 「こんな公園にしたい！」 

 

などのご意見をお聞きしました。 

その内容は、次ページのとおりです。 

意見交換会の内容 

意見交換会の流れ 

意見交換のテーマ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の意見交換会では、今回頂いたご意見を踏まえて、修正した計画案を確認し、整備方針、配置す

る施設やトイレの位置等について、みなさんで検討を行う予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

【お問い合わせ先】 

文京区 土木部 みどり公園課   担 当：伊藤、宇梶   電話番号：03-5803-1255 

※頂いたご意見は、一部要約しています。沢山のご意見、ありがとうございました。 

各施設の意見について 

●樹木について 

・現況の緑を活かした公園にしてほしい。 

・季節を感じる草花がほしい。 

 

●遊具について 

・鉄棒や砂場を新しくしてほしい。 

・すべり台は、現在の安全基準に適合させて残してほしい。 

・現況の高低差を生かした遊具やインクルーシブ遊具があると良い。 

 

●トイレについて 

・区整備方針に基づいた、標準的なトイレを整備してほしい。 

・防犯機能を備えたトイレにしてほしい。 

 

●その他について 

・かまどベンチ・マンホールトイレなど防災施設を設置してほしい。 

・自由に動けるような広場を整備してほしい。 

・バリアフリーに対応した公園にしてもらいたい。 

・ベンチを増やしてほしい。 

                                      など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回意見交換会及びアンケートの主なご意見 

〇意見交換会後に WEB上の意見箱にお寄せ頂いた追加の意見について 

・大人でも気持ちよく過ごせる公園が良い。 

・トイレの配置は、園内の見通しがよい位置にしてほしい。 

                                      など 


